# 平成30年度 ダンス部文化祭公演

9月29日(校内公開)・30日(一般公開)の板高祭で、ダンス部の公演を行いました!今年も板高生や先生方、保護者の方やOGの先輩方等たくさんのお客様にご来場いただき、新しい体育館は満員盛況でした。この場を借りてお礼申し上げます。

今年の公演内容をご紹介します!

## **★**Opening

今年度のOpeningのテーマは、「the Greatest Showman」でした。映画の世界観を、華やかに再現!

# ★3年創作

3年生が選曲・構成・振付・衣装等全て考え、創り上げました。約20曲、バリエーション豊かなパフォーマンス♪











★MC
会場を盛り
上げます!!



# **★**MIKA ナンバー/NAMI ナンバー

今年は1・2年混合のMIKAナンバーと3年のNAMIナンバーという2チームの編成でした。夏休みにずっと練習してきた成果を出し切ります!!

MIKAナンバー、1曲目はしっとりとした雰囲気で、2曲目は笑顔で明るく!!



NAMIナンバーはオールホワイトの衣装で、3曲クールにセクシーに踊ります。





# **★**Ending

感謝の気持ちを込めて踊るエンディング。部長の挨拶で、文化祭公演の幕を閉じました。



3年生はこの舞台を最後に引退となりました。次は 2 年生の新しい代が始まります。新チームでの活動にご期待ください!!応援よろしくお願い致します。

#### ~部員の言葉~

# ★3年間の活動を振り返って (部長 3年 石井凛)

今年から新校舎での活動になりたくさん不安な気持ちがありましたが、みんなで助け合い最高の時間を過ごすことが出来ました。部長としてこのメンバーで活動できたこと、とても幸せです!

## ★新体制発足にあたって (新部長 2年 内藤優空)

私達ダンス部は、見てくれる方が笑顔になれるような踊りを披露します!その為にメリハリのある楽しい部にしていきたいです。新しいダンス部になり、これからクリスマスライブや研究発表会などの行事に向け、1・2年25人の部員全員で精一杯練習していきます!!応援よろしくお願いします!

\_\_\_\_\_\_